

# Atelier Décllic

## L'éducation à l'image par la photo

A la rentrée, l'Atelier Décllic, association basée à Saint-Jacques de la Lande, proposera un atelier photos pour ados. Son but ? Eduquer à l'image. Entretien avec Hélène Frémond, animatrice de l'atelier.

**Hélène Frémond, pouvez-vous présenter l'Atelier Décllic ?**

*L'Atelier Décllic est une association d'éducation à l'image utilisant les supports de la photo et la vidéo. L'association propose déjà des ateliers dans différentes structures de Rennes et Rennes Métropole.*

**Qu'allez vous mettre en place à la rentrée à Vezin-le-Coquet ?**

*A partir de septembre, nous allons proposer des ateliers photos pour les jeunes de 12 à 17 ans, qu'ils soient grands débutants ou déjà initiés. Ils auront lieu deux fois par mois dans une salle du Tempo les mercredi après-midi, hors vacances scolaires*

**Comment se dérouleront-ils ?**

*Ils se feront en plusieurs temps avec une initiation à la pratique photo de manière ludique, une découverte des*



**ATELIER DÉCLIC**  
L'IMAGE POUR TOUS !

*notions de base avec comme support des photographies d'artistes et enfin une restitution en fin d'année. L'objectif, étant d'apprendre en s'amusant et de réaliser une création collective ou individuelle au cours de l'année afin d'exposer en juin prochain. Il y a aura aussi des ateliers surprises avec, par exemple, du développement argentique.*

### CONTACTS

- Tél. 06 84 75 25 80
- Courriel : [limaginaire@gmail.com](mailto:limaginaire@gmail.com)
- Site internet : [atelierdecllic.fr](http://atelierdecllic.fr)